

# BIG ISSUE

## Penuhi Undangan Milad KBLB ke 7 Bakal Calon Gubernur Banten di Banjiri Ribuan Masyarakat

AndangSuherman - [PANDEGLANG.BIGISSUE.ID](http://PANDEGLANG.BIGISSUE.ID)

Aug 31, 2023 - 12:59



*Ribuan Masyarakat Tumpah Ruah Hadiri Acara Milad KBLB ke 7 di Kabupaten Lebak Banten*

LEBAK, BANTEN,- Kedatangan Bakal Calon Gubernur Banten ,Hj Ratu Ageng Rekawati KD S.E.,M.E berkunjung ke Desa Narimbang Mulya ,Kecamatan

Rangkasbitung ,Kabupaten Lebak, Minggu (27/8/2023).



Kunjungan salah satu bakal calon Gubernur tersebut, di Desa Narimbang Mulya dalam rangka menghadiri undangan ulang tahun Kumpulan Budak Lebak Banten (KBLB) yang ke-7.

Melalui pengawalan ketat Panglima Komando PJBN (Paguron Jalak Banten Nusantara), Arya Banda Yuda, Ratu Ageng Rekawati datang bersama jajarannya.

Acara juga dihadiri Bakal Calon Legislatif DPRD Lebak dan Provinsi, Tokoh Ulama, Organisasi Masyarakat (Ormas) serta Kepala Desa dan tokoh masyarakat setempat.

Sebelum menuju kursi kehormatan yang telah disediakan penyelenggara, kedatangan Hj Ratu Ageng Rekawati tidak hanya disambut oleh panitia pelaksana Milad saja, akan tetapi ribuan masyarakat dengan iringan seni tarian tradisional pencak silat menyambutnya.

Pada kesempatan itu Hj Ratu Ageng Rekawati, dalam sambutannya, mengajak semua lapisan masyarakat untuk menjaga dan melestarikan budaya yang dimiliki Banten.

"Saya berterima kasih kepada panitia ,para calon legislatif ulama, ormas dan masyarakat, atas sambutan yang telah diberikan kepada saya di acara ini , " ujarnya

Rekawati juga berharap masyarakat Banten bersama - sama untuk membentuk suatu perubahan di Provinsi Banten.

"Saling menjalin dan menjaga silaturahmi dalam ikatan tali kasih,dan kalaupun ada perbedaan jangan jadikan perselisihan, jadikan perbedaan ini sebagai persatuan mencapai tujuan kedepannya , "tuturnya seraya mengatakan, intinya acara ini suatu kebanggaan buat saya.

"Mari kita kembangkan Banten di era globalisasi dan modernisasi ini, dan kita harus tetap menjaga budaya, karena budaya adalah ikon bangsa,kalau hilang budaya hilanglah identitas kita sebagai anak bangsa," pungkasnya

Ketua Panitia, Ustad Haerul usai acara dihadapan masyarakat menyampaikan bahwa Bakal Calon Gubernur Banten Hj.Ratu Ageng Rekawati tidak seperti emas, intan atau pun permata. Melainkan seperti air putih yang sangat jernih.

"Pasalnya hanya orang kaya dan mampu saja yang memiliki emas,intan,ataupun

permata, namun air putih yang jernih semuanya sangat memerlukan baik yang kaya ataupun miskin, sebagai sumber kehidupan," tukas Haerul

Dikatakannya, Bakal Calon Gubernur Banten, Hj.Ratu Ageng Rekawati merupakan sosok atau figur pemimpin yang sangat diharapkan masyarakat, untuk menghidupkan Banten lebih baik lagi. Dan menjadi pemimpin yang bijak untuk semua kalangan di Provinsi Banten ini kedepannya.

Sementara diketahui, dukungan kepada HJ Ratu Ageng Rekawati terus mengalir dari ribuan masyarakat Banten, dalam pencalonannya sebagai Gubernur Banten.

Hal tersebut terbukti dengan dituangkan dalam spanduk dan baliho besar yang dibubuhi seluruh tanda tangan masyarakat bersepakat Pemilihan Kepala Daerah Propinsi Banten tahun 2024 mendatang diharapkan Hj Ratu Ageng Rekawati KD ,SE,.ME sebagai Gubernur terpilih di Banten.\*\*\*